

Innsbrucker Wohnrechtlicher Dialog (IWD)

Der von *Univ.-Prof. Dr. Martin Häublein* und *Univ.-Prof. Dr. Andreas Vonkilch* geleitete „Innsbrucker Wohnrechtliche Dialog“ (IWD) versteht sich als Plattform für einen Austausch von Wissenschaft und Praxis.

Das neue Heiz- und Kältekostenabrechnungsgesetz

Das Heizkostenabrechnungsgesetz (HeizKG) wurde im Jahr 2021 aufgrund der Umsetzungsnotwendigkeiten der Energieeffizienz-Richtlinie einer größeren Novelle unterzogen. Neben der Aufnahme von Kälte in den Anwendungsbereich des HeizKG und der massiven Ausdehnung der Informationsverpflichtungen wurde insbesondere der Effizienz der Energieverwendung Rechnung getragen. Der Vortrag beschäftigt sich mit den teilweise gravierenden Änderungen und soll ein Verständnis für die neuen Regelungen schaffen.

Rat Mag. Christian Zenz, LL.M. ist stellvertretender Abteilungsleiter der Abteilung für Wohnungs- und Siedlungspolitik im BM für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort. Er beschäftigt sich mit wohnungspolitischen, wohnwirtschaftlichen und wohnrechtlichen Themen.

Informationen zur Veranstaltung:

Die Veranstaltung wird unter Einhaltung der [3-G Regel](#) an der Hauptuni, Innrain 52, Saal University of New Orleans (1. OG Raum 1119) durchgeführt. Aufgrund der beschränkten Teilnehmerzahl vor Ort bitten wir um Voranmeldung! Zusätzlich bieten wir einen frei zugänglichen Livestream unter <https://webconference.uibk.ac.at/b/bar-z4d-zym-6wj> an.

Nähere Informationen finden Sie auf unserer Homepage <https://www.uibk.ac.at/zivilrecht/forschung/wohnrecht/iwd/>



Rat Mag. Christian Zenz, LL.M.
Wien

Das neue Heiz- und Kältekostenabrechnungsgesetz
Montag, 25.10.2021, 18:30 Uhr
Hybridveranstaltung

Ansprechpartnerin:

Barbara Liebl

Institut für Zivilrecht

Tel. +43/512 507 81291 E-Mail: barbara.liebl@uibk.ac.at